

「朝日新聞」(1987/5/26)

転勤者の二割、約十五万人とされる単身赴任者（労働省推計）。まず気がかりなのは、健康だが、食生活で見る限り非単身者と差がない、という意外な調査結果がこのほどまとまり、家族に心配をかけまいとがんばる姿に浮かぶようだ。

武田薬品が調査し、京大医学部衛生学教室が分析に協力した。対象者は東京、大阪、福岡、札幌の単身赴任者三百十二人。東京、大阪の非単身者百六人を追加調査して比べてみた。

一日の食事でみると、熱量は単身者二千二百十一キロカロリ、非単身者一千二百一十九キロカロリ。もつともカルシウムが、必要な量（六百ミグラム）よ

り少ないと、やや足りない栄養も少なくない。また、単身者の四五%が赴任後「酒量が増えた」と答えていた。

その理由は、多様な食事に心掛けているためらしい。単身者がこのほか、単身者の赴任地や地位などにより、興味深い結果が出た。朝食は全体の六四%が

カロリーと、ほぼ同じ。ビタミンC、ビタミンB₁、カルシウムも、単身者はそれぞれ七十二ミグラム、一・一〇ミグラム、四百七十七ミグラムで、非单身者と差がなかった。

この理由は、食についての関心が「高い」四七%、「ふつう」四六%のほどまとまった。栄養のバランスに気を付けている。こんな傾向から、各地で単身赴任者向けの生

りだ。

といった意識調査の結果でもありました。このほか、単身者の赴任地や地位などにより、興味深い結果が出た。朝食は全体の六四%が活講座が増えており、大阪市では昨年、北市民教養ルームが「どないでっか大阪ひとり暮らし」講座を開いた。

武田薬品が調査し、京大医学部衛生学教室が分析に協力した。対象者は東京、大阪、福岡、札幌の単身赴任者三百十二人。東京、大阪の非単身者百六人を追加調査して比べてみた。

一日の食事でみると、熱量は単身者二千二百十一キロカロリ、非単身者一千二百一十九キロカロリと、ほぼ同じ。ビタミンC、ビタミンB₁、カルシウムも、単身者はそれぞれ七十二ミグラム、一・一〇ミグラム、四百七十七ミグラムで、非单身者と差がなかった。

その理由は、多様な食事に心掛けているためらしい。単身者は一日三十二品目と、非単身者より二品目少ないだけ。単身者は肉、油、穀類を取りすぎると答えていた。毎朝牛乳一本を飲めば、けつこう栄養バランスが保たれてくる。時間も持つてもよさそうだ。

そのため、単身者は一日三十二品目と、非単身者より二品目少ないだけ。単身者は肉、油、穀類を取りすぎると答えていた。毎朝牛乳一本を飲めば、けつこう栄養バランスが保たれてくる。時間も持つてもよさそうだ。

① 単身赴任 意外に栄養良好です 食事には気配りの様子

ここで料理実習を受け持ったか、大都市ほど少なかった。大阪女子短大的小菅富美子教授は、自身は肉、油、穀類を取りすぎ」と答えていたが、分析ではそれほどでもなく、少しは自信を持つてもよさそうだ。

た。

② 単身赴任 意外に栄養良好です 食事には気配りの様子

転勤者の二割、約十五万人とされる単身赴任者（労働省推計）。まず気がかりなのは、健康だが、食生活で見る限り非单身者と差がない、という意外な調査結果がこのほどまとまり、家族に心配をかけまいとがんばる姿に浮かぶようだ。

こうした単身赴任者の健闘ぶりは、食についての関心が「高い」四七%、「ふつう」四六%

だ。

单身赴任

意外に栄養良好です

食事には気配りの様子